

"Patroli Minimarket: Polsek Sukaresmi Tingkatkan Pengawasan untuk Keamanan Konsumen"

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Nov 11, 2023 - 14:31



Polres Cianjur Polda Jabar - Sabtu, 11 November 2023, menjadi momen krusial bagi keamanan konsumen di sekitar wilayah Polsek Sukaresmi, Polres Cianjur. Personel Polsek Sukaresmi di bawah komando Kapolsek AKP Sudarsono S.Pd., melakukan kegiatan patroli intensif di minimarket setempat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukaresmi, memberikan statemen dan apresiasinya terhadap upaya peningkatan pengawasan ini.

Patroli Minimarket merupakan inisiatif Polsek Sukaresmi dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi konsumen yang berbelanja di minimarket. Dalam patroli ini, personel polisi memberikan perhatian khusus terhadap situasi keamanan, pencegahan tindak kriminal, serta penegakan protokol kesehatan.

Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono S.Pd. menjelaskan, "Patroli Minimarket adalah bagian dari langkah preventif kami untuk menjaga keamanan masyarakat. Kami melakukan pengawasan aktif untuk mencegah tindak kejahatan, seperti pencurian atau tindak kriminal lainnya, yang mungkin terjadi di sekitar minimarket."

Dalam statemen yang disampaikannya, Kapolsek menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan pelaku usaha lokal. "Kami bekerja sama dengan minimarket untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi konsumen. Kerjasama ini adalah langkah proaktif untuk mencegah gangguan keamanan di tempat-tempat publik."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi atas upaya Polsek Sukaresmi dalam meningkatkan pengawasan di minimarket. "Patroli Minimarket ini mencerminkan komitmen Polsek Sukaresmi untuk memastikan keamanan masyarakat di setiap tempat. Saya memberikan apresiasi tinggi kepada Kapolsek AKP Sudarsono S.Pd. beserta seluruh anggota Polsek Sukaresmi yang telah bekerja keras dalam menjalankan tugas ini," ucapnya dengan keyakinan penuh.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```